
Danke für Ihre /Eure/ Deine Mithilfe! BITTE Weitergeben!

hier mal fix ein paar Infos für ALLE, (mühsam) aufbereitet. (Wenn die Links sich nicht direkt öffnen 
lassen, so kopieren und in der Suchzeile des Browsers eingeben oder einfügen. Danke.

Bitte entschuldigt, dass es etwas viel an "Stoff" ist... Aber man kann sich ja etwas Zeit  
nehmen und ggf. abschnittweise studieren. Aber man sollte es tun!

(Zum praktischen Teil im Punkt 3 habe ich schon eigene, gute Erfahrungen.)

Einfügungen / Ergänzungen: Kursiv und meist in [ ]

1. Da spricht wohl mal jemand (aus Österreich) Klartext!

https://m.youtube.com/watch?v=XmD6Y6wh0w4&feature=emb_title

2.

Corona-Lage im Ende Januar 2022

Gepostet am 26. Januar 2022 mit Kommentaren

Die Ereignisse der vergangenen Wochen machen es nicht leicht den Überblick zu behalten. In diesem 
Übersichtsbeitrag möchte ich quasi im Schnell-Durchgang diese „Übersicht“ versuchen. Für weitere 
Informationen habe ich die entsprechenden Beiträge verlinkt. In diesen verlinkten Beiträgen sollten Sie 
dann die Links zu den entsprechenden Studien und anderen Quellen finden.

Los geht´s.

Die allgemeine Impfpflicht

„Eine Gruppe von Abgeordneten der Ampel-Parteien SPD, Grüne und FDP sprechen sich in einer 
gemeinsamen Erklärung für eine allgemeine Impfpflicht ab 18 Jahren aus. Sie wollen nun an einem 
Entwurf arbeiten.“
https://www.welt.de/politik/deutschland/article236387725/SPD-Gruene-FDP-Abgeordnete-kuendigen-
Entwurf-fuer-Corona-Impfpflicht-an.html

Man will also diese allgemeine Impfpflicht. Österreich hat diese allgemeine Impfpflicht beschlossen. 
Nürnberger Codex? Ignoriert!!

Wie könnte diese Impfpflicht zu begründen sein?

Argumente wie einem „mittelbaren Fremdschutz“ gibt es nicht. Genau das wäre aber eine grundlegende 
Voraussetzung für eine „Impfpflicht“. Die COVID-Impfstoffe geben das aber überhaupt nicht her. Diese 
Spritzstoffe gewähren keinen „Fremdschutz“. Sie schützen nicht vor Infektion und sie schützen auch nicht 
vor der Weitergabe. Damit müsste die Impfpflicht eigentlich vom Tisch sein. Ist sie aber nicht.
Seit dem 4. Oktober 2021 gibt zum Beispiel es ein 100 Seiten umfassendes Rechtsgutachten, welches der 
„Verfassungswidrigkeit eines indirekten Covid-19-Impfzwangs“ nachgeht. Erstellt wurde dieses Gutachten 
von Professor Murswiek, einem emeritierten Professor für Rechtswissenschaft an der Universität Freiburg:
https://freie-impfentscheidung.de/rechtsgutachten-gegen-covid-19-impfzwang/
Wenn man sich die Nebenwirkungen und das Risiko dieser Spritzstoffe ansieht, dann müsste nicht nur 
diese „Pflicht-Diskussion“ beendet werden, sondern auch die Kampagne gestoppt werden – zumindest für 
die jüngeren Menschen.[Nein- nicht nur für diese oder jene Gruppe. ALLE müssen SELBST entscheiden  
dürfen!! IMMER!]

Nebenwirkungen?

Ja. Belege dazu gibt es mittlerweile zahlreich.
Die in den Gen-Injektionen enthaltenen Lipid-Nanopartikel sind neben den Spike-Proteinen eine 
ernstzunehmende Quelle von Nebenwirkungen. Schon lange vor der „Notfall-Zulassung“ war bekannt, 
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dass diese Nanopartikel entzündungsfördernd und daher für eine medizinische Anwendung 
beim Menschen   ungeeignet   sind.  
https://freie-impfentscheidung.de/nano-lipide-pfizer-impfung/

Die entscheidende Frage bezüglich der Nebenwirkungen ist immer: stehen die (möglichen) 
Nebenwirkungen in einem angemessenen Verhältnis zum Nutzen des Medikaments?
Diese „Kosten-Nutzen-Abwägung“ sollte / MUSS jeder Patient entscheiden dürfen. Im Fall einer 
Impfpflicht wird allerdings jeder Bürger gezwungen diese (möglichen oder wahrscheinlichen) 
Nebenwirkungen in Kauf zu nehmen. Und diese Nebenwirkungen können auch den (  vorzeitigen!)   Tod   
bedeuten.
Ist Ihnen auch schon aufgefallen, dass sich mittlerweile eine neue „Disziplin“ in und unter die 
Sportveranstaltungen eingeschlichen hat? Ich meine hiermit das vermehrte Auftreten von 
kollabierenden Leistungssportlern auf den Sportplätzen. Und ich meine hiermit die explodierenden 
Zahlen unter den Leistungssportlern, die Herzmuskelentzündungen erleiden oder sogar versterben. Das 
alles hat begonnen, seit es die Spike-Gen-Injektionen gibt, und seit die Sportler genötigt wurden, diese 
Injektionen über sich ergehen zu lassen. Denn andernfalls drohte ihnen das Karriereende. [Ziel der 
teuflischen Agenda: Drastische Reduzierung der Bevölkerung und Umformung derer, die überleben  
dürfen zu willenlosen, gehorsamen SKLAVEN!]
https://freie-impfentscheidung.de/liste-sportler-ploetzlich-verstorben-erkrankt/

Es gibt sogar Hinweise, dass es mehr Infektionen unter Geimpften, denn unter Nicht-Geimpften“ gibt:
https://freie-impfentscheidung.de/corona-schottische-behoerden-im-leugnungsfieber/

Auf Servus TV ( Österreich) lief vergangene Woche eine sehenswerte Dokumentation zu den 
„Impfungen“: „Die Impfung sei gut verträglich“ – für zahlreiche Menschen hat sich dieses Versprechen 
seitens der Politik als unrichtig erwiesen. Teilweise leiden Betroffene unter massiven Nebenwirkungen, mit 
denen sie häufig im Stich gelassen werden.“
Die Servus Reportage: Im Stich gelassen – die Covid-Impfopfer finden Sie unter Folgendem Link:
https://www.servustv.com/aktuelles/a/reportage-im-stich-gelassen-die-covid-impfopfer/201058/

Und wer es noch deutlicher braucht, möge sich die Analyse von Prof. Haditsch ansehen:

https://www.youtube.com/watch?v=IIHDPGP4XhQ

Auszug: „Impfpflicht ist Verbrechen gegen Menschlichkeit
Anschließend geht Haditsch auf die Voraussetzungen ein, mit denen das immer stärker bröckelnde 
offizielle Narrativ anfangs begründet wurde. Er beklagt die frisierten Daten der Zulassungsstudien für die 
Impfstoffe. “In Ländern, in denen weniger gespiked wird, verzeichnet man auch weniger Tote”, so 
Haditsch weiter. Immer neue Maßnahmen, deren Höhepunkt die völlig sinnbefreite Impfpflicht ist und die 
niemand mehr nachvollziehen kann, wirken nicht mehr als Ablenkungsmanöver für das eigene Versagen. 
Die Impfschäden-Datenbanken verzeichnen in einem Jahr mehr Schäden als in den letzten 24 Jahren für 
alle Impfstoffe zusammengenommen.
(Quelle: Reitschuster.de)

Hier möchte ich nur noch eine kleine Statistik diesbezüglich bringen:
Im jeweils zweiten Halbjahr (August bis Dezember) starben im Jahr 2021 mehr Menschen als in den 
Vorjahren im Alter zwischen 15 und 44 Jahren. Preisfrage: Sollten die neuartigen Spritzen (genannt 
„Impfungen und Booster“) nicht wieder in die „Normalität“ führen? Was wenn hier ganz was „Übles“ läuft? 
Mehr dazu sehen Sie im Beitrag von Servus TV.

Und noch weitere Hinweise:
„Hinweise, dass die COVID-19 „Impfstoffe“ für den Tod bei Kindern und jungen Erwachsenen 
verantwortlich sein könnten.“
siehe: https://www.hartgroup.org/open-letter-to-the-mhra-regarding-child-death-data/

Man muss nur mal in dem Beitrag nach unten scrollen und sich die beeindruckende Liste der 
Wissenschaftler ansehen, die dies unterzeichnet haben. Setzen Sie ein oder zwei dieser Wissenschaftler in 
eine Talk Show bei Anne Will, Lanz & Co. und die zerreißen die Luftnummern der „Dauer-Darsteller“ in 
zwei Minuten.
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Bautzener Vize-Landrat kündigt an: Die Impfpflicht im Gesundheitswesen wird im Kreis Bautzen nicht 
durchgesetzt
Video dazu hier: https://t.me/corona_best_of/186. Diese Aussage versetzte zahlreiche Politiker und 
Medien geradezu in „Panik“.
„ZDF-heute hat direkt bei Udo Witschas nachgefragt, warum er nun zurückrudert, im Interview macht er 
allerdings deutlich: „Wir bleiben bei der gleichen Aussage wie gestern: Ein Betretungsverbot ist aus 
diesen Gründen nicht umsetzbar, also zum Zeitpunkt 16.3.“. Das würde dazu führen, dass die 
Versorgungssicherheit für die Bevölkerung nicht mehr gewährleistet werden könne. Er betont aber, er 
hätte nie dazu aufgerufen, die Impfpflicht nicht umzusetzen.“
Quelle: zdf.de/nachrichten/politik/corona-bautzen-impfpflicht-100.html

Henrik Wüst Ministerpräsident von NRW [=besessener Scharfmacher !] begründet die „Impfpflicht“
Man muss genau hinhören, was dieser Mann sagt. Das Video mit dem entsprechenden Ausschnitt finden 
Sie hier: https://t.me/corona_best_of/185

„Es gehe bei der Impfpflicht um ein Zeichen an die Ungeimpften. Mit der Impfpflicht solle dieser Gruppe 
gezeigt werden: „Jetzt sind die anderen dran, die sich bisher geweigert haben.“ Anne Will irritierte diese 
Aussage sichtlich. „Es ist ein Zeichen an die Geimpften? Das habe ich jetzt nicht richtig verstanden“, 
reagierte Will. Wüst stellte klar, dass es darum gehe, auch mal den Geimpften und denen, die alles 
machen, zu zeigen: „Wir lassen das nicht weiter zu, dass Menschen ihre individuelle Freiheit über die 
Freiheit der gesamten Gesellschaft stellen. Jetzt kümmern wir uns um die Ungeimpften.““
(Quelle: infranken.de/ueberregional/deutschland/wuest-irritiert-bei-anne-will-mit-aussage-zur-
impfpflicht-ein-zeichen-fuer-die-geimpften-art-5376092)

Solche Aussagen müssten sofort zum Rücktritt/ Absetzung [aber durch wen? Fast ALLE gekauft 
und Umgeschult!!] führen  .   Aber im Jahr 2022 ist auf einmal alles anders…..[DENN: Es gibt kein Recht 
mehr, keine Ordnung!]

Maßnahmen – Keine Maßnahmen
Auch die „Maßnahmen“ diskutieren wir seit fast 2 Jahren!
Völlig unabhängig von 2G & Maskenpflichten (New York, Kalifornien) oder keine staatlichen Maßnahmen 
(Florida): Corona kommt, Corona geht....

Und in Deutschland?
Deutschland lebt in einer „Kontroll-Illussion“. Man glaubt weiterhin die Sache kontrollieren zu können, die 
überhaupt nicht kontrollierbar ist. Der Mangel an Evidenz ist derart evident, dass es jedem auffallen 
müsste. Aber Millionen finden das immer noch gut. 
(DAS ist unser spezielles Problem: Der vertrauensselige "Deutsche Michel" )

Der völlige Irrsinn und die Evidenzlosigkeit zeigt sich u.a. beim sogenannten „Genesenstatus“.
In einer „Nacht und Nebelaktion“ verkürzt das RKI quasi per Mausklick, den Genesenenstatus auf drei 
Monate. Also nur noch 90 statt wie bisher 180 Tage.
Quelle: rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Genesenennachweis.html
Die größte Lachnummer steht im RKI Bericht selbst:
„Die Festlegung der Vorgaben erfolgt unter Berücksichtigung des aktuellen Stands der medizinischen 
Wissenschaft […].
Die gleiche „Wissenschaft“ sieht in der Schweiz so aus, dass dort der Genesenstatus im November von 6 
Monaten auf 12 Monate verlängert wurde:
bote.ch/nachrichten/schweiz/12-statt-6-monate-bundesrat-verlaengert-gueltigkeit-von-zertifikat-fuer-
genesene;art177490,1354677

Derzeit diskutiert die Schweiz allerdings ebenfalls diese Zeit wieder zu verkürzen auf 270 Tage:
admin.ch/gov/de/start/dokumentation/medienmitteilungen.msg-id-86772.html
Dazu die „Evidenz“ aus den Kliniken:
„Der Genesenen-Status schrumpft in Deutschland auf drei Monate. Das ist unter Experten, darunter der 
Virologe Hendrik Streeck, umstritten. Der Mediziner Thomas Voshaar sagt: Auf Intensivstationen landen 
genesene Patienten nach einer Neuinfektion quasi nie.“
Quelle: focus.de/gesundheit/coronavirus/medizinisch-schwer-begruendbar-fast-keine-genesene-auf-
intensivstation-aerzte-kritisieren-rki-kuerzung-beim-immun-status_id_41655332.html
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Dazu eine PEI Studie:
Die Antikörper bestehen weit über ein Jahr hinaus!
berliner-zeitung.de/news/pei-studie-antikoerper-nach-corona-infektion-ueber-430-tage-nachweisbar-
li.207721

Eine ebenso große Frechheit ist: Wer versucht in Deutschland einen Genesenenstatus zu bekommen, 
kann sich auf einen netten Hürdenlauf gefasst machen. Wenn man alles beisammen hat, bekommt man 
dieses Zertifikat nach ca. 4 Wochen, das dann noch ganze 60 Tage Gültigkeit besitzt. Herzlichen 
Glückwunsch! Das hat nicht mehr mit Wissenschaft zu tun, sondern mit Willkür.

Da haben es Bundestags-Abgeordnete einfacher: !!!! (Skandal!)
Dass Abgeordnete jetzt auch vom verkürzten Genesenenstatus betroffen sein könnten geht natürlich 
nicht; daher: schnell Sonderrechte für Abgeordnete.
Das müsst ihr alle da draußen verstehen. Merke: Wenn ihr kein Brot habt, dann fresst halt Kuchen.
Wer jetzt auf die Idee kommt gegen diese Willkür und geplanten Zwang auf die Straße zu gehen und sein 
verbrieftes Recht auf Demonstration wahrzunehmen (ein Grundrecht), der kann sich sicher sein, 
dass ihn die eiskalte Härte (ggf. der staatl. Prügeleinheiten!, genügend Bewlegviseos gibt es!) des 
medialen Bannstrahls trifft.
Wer heute in Deutschland für seine Grundrechte demonstriert, gilt wahlweise als „rechtsradikal“, „Nazi“, 
„Staatsfeind“ oder ähnliches. Was sich Menschen diesbezüglich seitens der Regierenden und zahlreicher 
(angeblicher) Demokraten anhören müssen, kennt man (eigentlich) nur aus totalitären Staaten. Aus 
solchen Staaten kennt man auch pauschale Versammlungsverbote oder „Spaziergang-Verbote“ wie zum 
Beispiel in weiten Teilen von Rheinland-Pfalz (u.a. Koblenz). Zum Glück gibt es noch Journalisten, die 
dazu Stellung nehmen, wie zum Beispiel Harald Martenstein beim Tagesspiegel in seinem Beitrag „Recht 
auf Protest“.
Der Beitrag liegt hinter einer Bezahlschranke: tagesspiegel.de/politik/harald-martenstein-uber-das-recht-
auf-protest-lasst-die-spazierganger-laufen-369115.html
Einen Einblick erhält man u.a. hier: https://t.me/corona_best_of/207

2G Regel auch in Baden-Württemberg   rechtswidrig  !  
Und noch mehr Rechtswidrigkeiten. Das nächste Gericht „korrigiert“ die Politik: Der 
Verwaltungsgerichtshof Baden-Württemberg hat die 2G-Regel für den Einzelhandel gekippt. Damit dürfen 
nun auch wieder „Ungeimpfte“ in alle Läden. Zuletzt gab es diese Entscheidung auch in Bayern und im 
Saarland. (Nur der bes. hörige Hr. Kretschm./Sachsen drückt alle befohlenen Terrormaßnahmen eiskalt  
durch...)
Die fortlaufenden rechtswidrigen Gesetze und Anordnungen der Regierungen sind unerträglich. Wir 
merken uns: „Rechtswidrigkeiten“ sind im Corona-Neusprech: „Korrektur der Politik“.

Übrigens wurde uns die 2G Regel mit der angeblichen „Pandemie der Ungeimpften“ verkauft und 
begründet. Die Zahlen dazu waren allerdings glatt   gelogen  , wie zum Beispiel von Herrn Söder   
und Herrn Tschentscher. Menschen mit unbekanntem Impfstatus wurden einfach den Ungeimpften 
zugerechnet. In den Altmedien berichtete man von „stark verzerrten Zahlen“. Wir merken uns: „Lügen 
mit Zahlen“ heißt jetzt im Corona-Neusprech: „stark verzerrte Zahlen“.

Intensivbetten und Sterbefälle

[hier gab es eine deutliche Grafik, die in diesem Artikel nicht erschein.]

Ich denke hier muss ich nichts mehr erläutern.

Fazit:
Fast die ganze Welt lockert oder hebt die Beschränkungen komplett auf. Deutschland und Österreich? 
Weiter Maßnahmen! Kinder und Jugendliche tragen weiter bis zu 8 Stunden Masken im Unterricht. 
Massive Werbemaßnahmen für die „bedingt zugelassenen Impfstoffe“. Genesene haben einen besseren 
Immunstatus als Geimpfte. Folge: Verkürzung des Gesenenstatus. Man pfeift weiter auf Grundrechte 
und Verfassung und schließt Millionen angeblich „nicht Immunisierte“ Menschen von der Teilhabe an der 
Gesellschaft aus.

Herzlich willkommen im "besten" Deutschland aller Zeiten......
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--------------------------------------------------------

WAS können/ müssen Wir tun, Ihr Lieben?

Beten-beten.........Täglich mehrfach und intensiv!
NUR EINER kann uns wirklich helfen: Der einzig wahre GOTT: JAHWEH!

3. 

Aus den Kommentaren zu: Coronastand-01/2022

Sehr geehrter Herr Gräber,
aufgrund Ihres letzten Rundschreibens hinsichtlich Ihre Wettangebotes hatte ich doch ein wenig 
Bedenken, daß sie sich in Details verzettelt haben, welche mit einer Impfpflicht, die gesetzlich geregelt 
werden soll nicht mehr viel zu tun hat.
Vielleicht interessiert Sie und Ihre Leser und Leserinnen ja vielleicht meine Meinung dazu, da ich meine, 
daß diese von einem anderen Begründungsansatz ausgeht, als jene die Sie bisher gegen die Impfpflicht 
ins Feld geführt haben.
Ich meine, daß bereits die Debatte um einen Gesetzentwurf im Bundestag nichts zu suchen hat und 
damit die Grundlagen unserer Zivilgesellschaft durch die Parlamentarier/inen aufkündigt werden, da es 
den Abgeordneten des Gesetzgebungsorgans nicht zusteht, die Maßgaben des Art.1 (1) GG, die Würde 
des Menschen, in Vernunft und freiem Willen als unveräußerlichem und unverletzlichem Teil der 
Menschenrechte, zu dem sich das Deutsche Volk gem Art. 1 (3) GG bekennt, zu verhandeln, Mehrheiten 
hin oder her.
Allein aus der Achtung der Würde des Menschen in seiner Vernunft und seinem freien Willen wäre nur 
nach Zustimmung eines jeden Menschen, der sich im Bereich des Grundgesetzes aufhält, zu einer 
Impfselbstverpflichtung eine Impfpflicht in Vereinbarung aller Gleichen und Freien würdig und rechtens, 
alles andere Anmaßung aus einem Zweck der nicht dem Menschen diente, sondern anderen Zielen.
So gesehen ginge es bei der jetzigen Debatte um eine Impfpflicht seitens der Regierung und deren 
Kombattanten und Sekundaten, nicht um das Impfen selbst, sondern als Alibi am Beispiel einer 
Impfpflichtdebatte, um die Zerstörung der Grundlagen der Zivilgesellschaft durch Usurpation der 
Staatsorgane und der Gesellschaft aus anderer Gesinnung als jener, die einzige Gundlage nur sein darf, 
die Würde, Vernunft und den freien Willen des einzelnen Menschen als höchstem Gut, das zu achten und 
zu schützen aller Staatsgewalt Pflicht ist.
Nun daher rate ich, damit dieser gesellschaftliche Prozess ein vernünftiges, würdiges Ende aus freiem 
Willen nehme, sich von allen Angriffen ad personam, wie im Ansinnen Ihres Wettangebotes enthalten, 
Abstand zu nehmen und die Sache aus eigener Gesinnung in eigener Würde und Vernunft aus freiem 
Willen persönlich in freier Meinungsäußerung sich gegenseitig anzutragen.
Überzeugt jede Person pro Tag eine weitere Person, daß die Impfpflichtdebatte aus Gründen der Würde 
und des Respektes vor jedem einzelnen Menschen, auch sich selbst, nicht im Bundestag zu führen ist, 
und diese überzeugen wiederum eine weitere Person an den Folgetagen, können binnen 22 Tagen über 
40 Mio diese Gesinnung teilen, deren Bekenntnis die Maxime unseres GG darstellt, daß die Würde des 
Menschen die Grundlage unserer Zivilgesellschaft sei und nicht die Tyrannei eines Systems, mag es 
Gesundheit, kritisch oder systemrelevant oder sonstwie genannt werden.
Jetzt ist es doch etwas länger geworden, doch der Aspekt schien mir bisher sehr unterbelichtet und 
betrifft im Prinzip jeden der sich selbst bekennen will oder zu bekennen hat, zur unantastbaren Würde 
des Menschen oder einer anderen Sache mit dem GG als Mittel zu anderem Zweck, als Würde, Vernunft 
und freiem Willen.
Avatar
Reinhard

31. Januar 2022 um 15:46
Vielen Dank, Herr Gräber! – Die Frage mit dem Alter ist mir nun allerdings auch aufgestoßen. Ich wäre 
demnach in der Altersgruppe, die geimpft werden soll. Aber ich bin kerngesund, hatte seit mehr als zehn 
Jahren nicht einmal einen Schnupfen. Während meine Kinder und auch Enkelkinder nahezu regelmäßig 
mit Infekten zu tun haben, von denen ich auch nach Kontakt nichts weiter mitbekomme. Es hängt nur 
statistisch gesehen vom Alter ab, in Wirklichkeit selbstverständlich von der Ernährung und der 
allgemeinen Lebensweise. Und dass dann ausgerechnet ich (tatsächlich der Gesündeste der ganzen 
Familie und in manchen Hinsichten auch der sportlich Leistungsfähigste – ich würde mich Ihrer 
Bundestagswette, Herr Gräber, ja sofort anschließen!) geimpft, also im Grunde vergiftet, werden soll, das 



wäre gewiss paradox.

Es darf überhaupt keine Impfpflicht geben!

4.

LA QUINTA COLUMNA ( ein span., sehr informativer Kanal, z.T. mit eig. Forschung!!)

Wichtige Informationen für Ihre Gesundheit

INFORMATIVER RATGEBER FÜR GEIMPFTE MENSCHEN
(SOWIE AUCH FÜR UNGEIMPFTE)
-
Die Covid-19 Pandemie stellt eine Art staatlichen "Bioterrorismus" dar oder wird zumindest mit 
Beihilfe von Regierungen gegen die gesamte Weltbevölkerung durchgeführt, was einem Verbrechen gegen 
die Menschlichkeit gleichkommt.

BEACHTEN SIE DAS PROBLEM, IHR LEBEN IST IN GEFAHR!

Die Weltbevölkerung wird durch ein Material names Graphen, bzw. GraphenOxid (neuerdings vermutl.  
hinzugekommen: Graphenhydroxid!) vergiftet.
Sie sollten sich dem Problem (wirklich, gründlich) bewusst werden, es ist keine Zeit zu verlieren. Lesen 
Sie sich diesen Leitfaden sorgfältig durch und helfen Sie mit, ihn an alle Menschen weiterzuleiten, die sie 
kennen, besonders an die mit Covid-19-Impfung.

WARUM TRITT MAGNETISMUS IM KÖRPER VON GEIMPFTEN MENSCHEN AUF?

[Die Beispiel-und Beweisbilder des Original-Artikels wurden leider nicht in diesen Text übernommen! Ggf.  
selbst im Internet suchen]

Millionen   von Menschen in allen Ländern berichten über magnetische Effekte an ihrem Körper, nachdem   
sie   den Impfstoff Covid-19   erhalten haben  .

[Anm.: Wie inzwischen bekannt wurde, gilt das nicht für jede Einzeldosis, da "merkwürdiger Weise" , d.h.  
gezielt (!) NICHT immer wirkliches "Serum" verwendet wurde, sondern auch ganze PLACEBO-Chargen  
(!), im Prinzip von ALLEN Herstellern, doch zu verschiedenen Zeitpunkten!! Wie raffiniert! D.h.: Wer  
bislang noch relativ unbeschadet durch ggf. schon mehrere Impfaktionen hindurch kam, sollte jetzt die  
Gelegenheit zum Ausstieg aus dem Szenario sofort ergreifen. Rette sich, wer kann!]

Dieser Effekt bei geimpften Menschen wird von den Medien zensiert, die sich darüber lustig machen, um 
das Problem zu verharmlosen, indem sie die Betroffenen auslachen und sagen, dass es daran läge, weil 
die Haut "fettig" sei. Keine Gesundheitsbehörde und kein politischer Entscheidungsträger hat auch nur die 
geringste Erklärung für dieses Phänomen geliefert.
Das [inzwischen vielfach nachgewiesene] Vorhandensein von GraphenOxid-Nanopartikeln in Covid-19-
Impfstoffen erklärt das magnetische Phänomen, das bereits Millionen von Menschen auf der ganzen Welt 
nach einer Impfung gezeigt haben. In der Zwischenzeit fahren die Regierungen unter der Führung der 
Konzerneliten, des WEF, der WHO, der gesamten Pharmaindustrie und der Gavi-Allianz von Bill Gates mit 
ihrem kriminellen und völkermörderischen Plan fort, die gesamte Weltbevölkerung zu impfen.
- GraphenOxid erhält im Körper elektromagnetische Eigenschaften und kann potenziell sehr schädlich 
sein, wenn es das Herz oder das Gehirn erreicht und sich in der Nähe von 5G-Antennen befindet.<

[Also, liebe bereits Geimpfte: Mobilfunk- u.ä.-Strahlung 
reduzieren, bzw. vermeiden!]

DIE KRANKHEIT "COVID 19" WIRD DURCH GRAPHENOXID-NANOPARTIKEL VERURSACHT

Die Krankheit "COVID-19" wird durch Graphenoxid-Nanopartikel verursacht, die über verschiedene Wege 
[inzwischen wurden weitere - unterschiedlich intensiv genutzte; viell. NOCH nicht flächendeckend.... -  
"Kontaminationswege" bekannt: Trinkwasser, best. Lebensmittel, andere Impfstoffe...s. weiter unten.] in 



den menschlichen Körper gelangen.

Nach einer mehrwöchigen gründlichen Untersuchung durch den Biowissenschaftler Ricardo Delgado und
Dr. der Medizin Jose Luis Sevillano, die im Informationskanal "La Quinta Columna TV" ausgestrahlt wurde, 
haben sie entdeckt, dass der Magnetismus, über den geimpfte Personen berichten, durch Nanopartikel 
aus Graphenoxid verursacht wird, einem Material, das heimlich in den Impfstoffampullen enthalten ist.

Dies wurde durch den von Prof. Pablo Campra von der Univ. Almeria veröffentlichten, vorläufigen Bericht 
bestätigt. Infolge dieser Erkenntnis analysieren Wissenschaftler aus allen Ländern verschiedene 
Impfstoffampullen und bestätigen damit, dass die Covid-Impfstoffe tatsächlich Graphenoxid enthalten. 
Nicht nur diese Impfstoffe, sondern auch Grippeimpfstoffe. Das erklärt, warum Tausende von älteren 
Menschen in Pflege- und Altenheimen in verschiedenen Ländern auf unerklärliche Weise gestorben sind:
Aufgrund der Toxizität dieses Stoffes und anderer Adjuvantien, die in die ihnen verabreichten Impfstoffe 
eingebracht wurden.

Die Graphenoxid-Nanopartikel überwinden die Blut-Hirn-Schranke und gelangen direkt ins 
Gehirn, wo sie sich festsetzen. Auf pulmonaler Ebene verursachen sie systemische Entzündungen, aber 
auch Thromben, Gerinnsel, Veränderungen des Immunsystems, Zytokinstum [= überschießende 
Immunreaktiopnen!] und bilaterale Lungenentzündungen. Kurz gesagt, all diese Symptome, werden von 
der WHO und den Regierungen in aller Welt auf unwissenschaftlicher Weise, [als Zwecklüge, zugleich als 
Druckmittel für weitere Impfungen mißbraucht!!] als Covid-19-Krankheit bezeichnet.
-
Die Symptomatik der Covid-19-Krankheit wird nicht durch ein Virus namens SARS-Cov-2 oder 
Coronavirus
verursacht, sondern durch eine Toxizität im Körper, die [u.a. ] durch Graphenoxid ausgelöst wird.

Alle   untersuchten COVID-19-Impfstoffe enthalten Graphenoxid-Nanopartikel!  

[Nur im Originalartikel enthalten: Bild: Mikroskopische Aufnahme aus der Fachliteratur von Graphenoxid- 
Nanoblättchen.]

Die Covid-19-Krankheit wird durch das Einbringen von GraphenOxid auf verschiedenen Wegen 
verursacht. Aber es sind die Impfstoffe, die seit ihrer "Notfallzulassung" zu einer massiven und 
fortschreitenden Vergiftung der Weltbevölkerung führen. Impfstoffe enthalten Graphenoxid-Nanopartikel, 
welche in den Körper von Menschen eingebracht werden, die sich dafür entscheiden, sich impfen zu 
lassen, ohne dass sie darüber informiert werden.

Es ist ein lebensgefährliches Menschenexperiment und verstößt gegen das Menschenrecht.
Graphenoxid ist eine toxische Substanz, die Thromben im Körper, Blutgerinnung und eine Störung des 
Immunsystems verursacht, indem sie das oxidative Gleichgewicht im Verhältnis zu den 
Glutathionreserven stört.
In der Lunge akkumuliertes Graphenoxid führt zu beidseitigen Lungenentzündungen durch gleichmäßige 
Ausbreitung in den Lungenalveolarkanälen. Graphenoxid verursacht einen metallischen Geschmack und 
führt beim Einatmen zu einer Entzündung der Nasengänge und damit zu einem vollständigen oder 
teilweisen Verlust des Geruchssinns.
Wenn die Dosis von Graphenoxid auf irgendeinem Verabreichungsweg erhöht wird, bricht das 
Immunsystem zusammen und es kommt zu einem Zytokinsturm.
[Bild: Mikroskopische Aufnahme von Covid-Impfampulle, Univ. Almeria, Spanien]

Millionen nicht   geimpfter Menschen   erleben ebenfalls die magnetische Wirkung auf ihren Körper.
Es ist das angeregte GraphenOxid [bereits über die Nahrung usw. aufgenommene] im Organismus, das 
das angebliche "SARS-Cov-2" verursacht, das angebliche"Coronavirus", das die Covid-19-Krankheit 
verursacht.

Erkrankte Menschen mit GraphenOxid-Vergiftung kommen in Krankenhäuser, wo ihnen gesagt wird, dass 
sie mit dem SARS-Cov-2-Virus infiziert sind, was jedoch nicht stimmt, da die Existenz dieses Virus nie 
nachgewiesen wurde. [Dies mußte selbst die span. Regierung bei entsprechender Begragung/  
Anhörung zugeben!!]



Dies erklärt, warum so viele Krankenhauspatienten aufgrund der, von der WHO und den 
Gesundheitsbehörden der einzelnen Länder erstellten Covid-19-Protokolle mit Sepsis zurückgelassen 
wurden oder gestorben sind.

GRAPHENOXID IST ALLGEGENWÄRTIG [Dafür gab und gibt die EU Milliarden aus!]

Graphenoxid wird nicht nur durch Impfstoffe, sondern mit allen möglichen Tricks in die Welt gebracht: 
über die Luft (Chemtrails, Geo-Engineering) über Lebensmittel, in Wasser, Kosmetikprodukten, 
Gesichtsmasken, PCR-Tests, in hydroalkoholischem Gel, in Fleisch, in Infusionen und vielem mehr.
• MIT DEN MASKEN
• MIT PCR-TESTSTÄBCHEN
• MIT ANTIGENTEST-ABSTRICHEN
• MIT GRIPPEIMPFSTOFFEN
• MIT COVID-19-IMPFSTOFFEN

WIR WERDEN   [systematisch!]  "GRAPHENISIERT"!  
• MIT LEBENSMITTELN
• MIT INTRANASALEN IMPFSTOFFEN
• IN DER LUFT (CHEMTRAILS)
• MIT HYDRO-ALKOHOLISCHEM GEL
• IM WASSER UND KOSMETIKA

Fast 90 wissenschaftliche Einrichtungen/Gesundheitsinstitute weltweit haben es "versäumt" [zu deutsch: 
sie waren NICHT in der Lage!], die Existenz von SARS-Cov-2 zu beweisen, wenn sie dazu aufgefordert 
wurden. Dies geht aus zahlreichen veröffentlichten Verwaltungsentscheidungen hervor.

ES IST GRAPHENOXID UND NICHT SARS-COV-2, DAS DIE KRANKHEIT COVID-19 VERURSACHT

https://elcorreodeespana.com/salud/666276859/Casi-90-instituciones-
cientificassanitarias-de-todo-el-mundo-no-consiguen-demostrar
-CIENTIFICAMENTE-la-existencia-del-SARS-CoV-2-Por-Luys-Coleto.html
-
Auf der Grundlage der Berichte dieser Gremien gibt es bereits Urteile aus mehreren europäischen 
Ländern (Portugal, Belgien, Österreich, ...), in denen die Beendigung von Restriktionen und anderen 
unverhältnismäßigen Maßnahmen gegen die Bevölkerung gefordert wird, die gegen die Grund- und 
Menschenrechte verstoßen und außerdem das Produktionsgefüge sowie das familiäre und soziale 
Wohlergehen weltweit   vorsätzlich   zerstören  . Von den höchsten Regierungsinstitutionen und ihren 
jeweiligen "Expertenausschüssen" wurde die Bevölkerung aufgefordert, sich vor einem Virus zu schützen, 
das es nicht gibt, und sie wurde sogar gezwungen, dies mit den   gesundheitsschädlichsten   Mitteln  
zu tun, wie z. B. der obligatorischen Verwendung von Masken oder der Einführung von PCR-Tests, die 
weder vor einem Virus schützen noch zu dessen Nachweis dienen, und trotzdem wird ihre Verwendung 
unter Androhung von Sanktionen weiterhin vorgeschrieben.

ES HANDELT SICH UM EINEN CHEMISCHEN UND NICHT UM EINEN BIOLOGISCHEN 
WIRKSTOFF, DER DIE COVID-19-KRANKHEIT VERURSACHT

Die Covid-19-Krankheit ist in der Tat das Ergebnis der Einführung von Graphenoxid auf verschiedenen 
Wegen in den Körper. Die Pango-lin- oder Fledermaus-Suppen-Versionen waren reine 
Ablenkungsmanöver, um die Weltbevölkerung zu täuschen. Ihr seid von euren Herrschern [= 
Regierungen und nahezu alle administrativen Ebenen! 2 Jahre lang!!!] getäuscht worden.

IMPFSTOFFE UND 5G-ANTENNEN: EINE TICKENDE ZEITBOMBE

Wie alle in der Natur vorkommenden Materialien hat auch Graphenoxid ein elektromagnetisches 
Absorptionsband, was bedeutet, dass dieses Material bei einer bestimmten Frequenz sehr schnell 
angeregt und oxidiert wird. Genau dieses Frequenzband wird in den neuen Emissionsbandbreite der 
neuen 5G-Mobilfunktechnologie ausgestrahlt, und gerade in den Ländern, in denen diese Technologie 
[bereits, bald erdumspannend, s. US-Milliardär Musk] getestet wurde, hatte die Covid-19-Krankheit 

https://deref-gmx.net/mail/client/gbPbNjpfJfM/dereferrer/?redirectUrl=https%3A%2F%2Fderef-web.de%2Fmail%2Fclient%2F_AJGWsTD9N4%2Fdereferrer%2F%3FredirectUrl%3Dhttps%253A%252F%252Felcorreodeespana.com%252Fsalud%252F666276859%252FCasi-90-instituciones-


größere Auswirkungen, wie in Wuhan (China) zu beobachten war. Denken Siedaran, dass die Pandemie in 
dieser Stadt, Wuhan, die als erste Stadt der Welt 5G-Antennen installiert hat, Ende November 2019 
begann.
-
Die von den Telefonmasten[= Mobilfunk-Sendemasten , angeblich nur wegen des technischen Fortschritts  
- noch schnelleres Internet - zunehmend vorangetriebener Ausbau!] ausgehenden externen elektro-
magnetischen Felder werden dazu führen, dass das in den Körper von Hunderten von Millionen bereits 
geimpften Menschen eingebrachte Graphenoxid angeregt wird und schnell oxidiert, wodurch das 
Immunsystem aus dem Gleichgewicht gerät und die Covid-19-Krankheit ausgelöst wird, die alle bereits 
bekannten Symptome und sogar den Tod verursacht. Aus diesem Grund haben die korrupte WHO und die 
Regierungen künftige "Wellen" und eine echte Katastrophe mit vielen Toten angekündigt, die sich 
bereitsabzeichnet.

Alarm!! --- Alarm!!

Nahezu 90 % der sich auf den Intensivstationen befindlichen Menschen, sind bereits geimpft und die 
Medien sowie die Gesundheitsbehörden führen die Bevölkerung in die Irre, [bewußt ! weisungsgemäß! 
Angestellte in Kliniken ,Pflegeeinrichtungen usw. müssen - unter Kündigungsandrohung ! - schon  
UNTERSCHREIBEN, daß sie die Wahrheit nicht in die Öffentlichkeit bringen!...]

indem sie behaupten, dass die aufgenommenen Personen mit den neuen Virusstämmen oder -varianten 
infiziert sind, was ein Trugschluss [besser: eine arglistige Täuschung] ist. Man versucht sogar, die Schuld 
auf andere Bevölkerungsgruppen zu schieben, z. B. auf jüngere Menschen [ dann die Alten...] oder auf 
diejenigen, die sich vorsichtshalber [nicht nur in den - fast immer - regierungstreuen Mainstreammedien]  
informiert und entschieden haben, dieses experimentelle Medikament nicht einzunehmen, das man als 
Impfsto  bezeichnet, das aber in Wirklichkeit kein Impfstoff ist.ff

E  S IST   [nun! unbedingt !] SEHR WICHTIG; DEN SPIEGEL VON   GLUTATHION   IN UNSEREM   
ORGANISMUS ZU ERHÖHEN

Es ist von entscheidender Bedeutung, den Glutathionspiegel zu erhöhen, um die Auswirkungen von 
Graphenoxid auf die menschliche Gesundheit abzumildern, und dies ist besonders wichtig für Menschen, 
die sich für eine Impfung entschieden haben, aber auch für diejenigen, die nicht geimpft sind.
Die Hauptfunktion von Glutathion besteht darin, Ihre Zellen und Mitochondrien vor oxidativen Schäden 
und Peroxidation zu schützen. Bei Kindern ist der Glutathionspiegel extrem hoch, weshalb Covid-19
bei Säuglingen kaum vorkommt. Im Gegensatz dazu nimmt Glutathion nach dem 65. Lebensjahr sehr 
stark ab, weshalb  Covid-19 in der älteren Bevölkerung besonders häufig vorkommt.
Es ist von entscheidender Bedeutung, den Glutathionspiegel zu erhöhen, um die Auswirkungen von 
Graphen abzuschwächen. Glutathion ist ein wichtiges Antioxidans, das zum Schutz von Zellen und 
Organen beiträgt.
Die Menge an Glutathion, die Ihr Körper produziert, hängt u. a. von Ihrer Umgebung, Ihren 
medizinischen Bedingungen und Ihrem Alter ab.
Im Folgenden zeigen wir die Nahrungselemente   [Nahrungsergänzungsstoffe]  ,   die sich als sehr wirksam   
bei der Linderung des Syndroms oder der Krankheit namens COVID19 erwiesen haben, die durch die 
Toxizität eines chemischen Nanokomposits namens Graphenoxid verursacht wird, das dem Körper 
eingeimpft [ oder sonstwie zugeführt ] wurde. Das liegt daran, dass sie die antioxidativen Reserven von 
Glutathion und anderen Substanzen erhöhen, um den schnellen oxidativen Stress und die ROS zu 
bekämpfen, die durch das Toxin frei-
gesetzt werden.

Die drei wichtigsten Nahrungsergänzungsmittel sind:

N-Acetylcystein (NAC), Zink & Melatonin.

Andere sind:

Glutathion, Astaxanthin, Quercetin, Vitamin D (D3-Format) und Mariendistel.

Nahrungsergänzungsmittel sind medizinisch nicht kontraindiziert, solange sie in der angegebenen 
Dosierung verabreicht werden. Sie sind auch nicht verschreibungspflichtig. Es ist jedoch ratsam, bei der 
Einnahme von N-Acetylcystein einen Arzt oder Apotheker zu konsultieren, da es ein Schleimlöser ist.
Vergessen Sie nicht, sich gesund zu ernähren, um den Glutathionspiegel zu erhöhen. Der Verzehr von 
schwefelhaltigen Lebensmitteln, Obst, Gemüse [ bes.Kohl, Porree, alle Lauch-u. Zwiebelarten,  
Löwenzahn.....s.u.] und [ möglichst pflanzlichem] Eiweiß und die Reduzierung des Verzehrs von 



verarbeiteten Lebensmitteln tragen zur Verringerung der Toxinproduktion bei.
Da die chemischen Schwefelgruppen jedoch eine Schlüsselrolle im Glutathionmolekül und bei der 
Ausscheidung von Giftstoffen spielen, können Sie schwefelhaltige Lebensmittel wie Knoblauch, Zwiebeln
und Kreuzblütler wie Brokkoli, Grünkohl, Blumenkohl, Brunnenkresse und andere verzehren.

BITTE     VERBREITEN SIE DIESES DOKUMENT IN IHRER GESAMTEN UMGEBUNG  

und lassen Sie uns alle das Schicksal aufhalten, das uns auferlegt wurde, das Ergebnis des Fahrplans 
der Agenda 2030, einer Agenda der globalen Entvölkerung und der nachhaltigen Entwicklung durch 
transhumanistische Bioroboter.

Es hängt nur von uns ab, ob wir es aufhalten können.
Alle wichtigen Informationen, Belege, Übersetzungen, Studien, Artikel, Videos, Fakten & Zusammenhänge 
auf deutsch 
finden Sie auf https://t.me/GrapheneAgenda

Danke für Ihre Mithilfe!

https://deref-gmx.net/mail/client/EOd52GmAyTo/dereferrer/?redirectUrl=https%3A%2F%2Fderef-web.de%2Fmail%2Fclient%2FykHI1W65ls8%2Fdereferrer%2F%3FredirectUrl%3Dhttps%253A%252F%252Ft.me%252FGrapheneAgenda

